



El Ayuntamiento de Adra, con motivo del Día Internacional de la Mujer, ha organizado un viaje a Mijas y Benalmádena. Un total de 55 abderitanas, acompañadas de la concejala de Igualdad, Elisa Fernández, y de técnicas municipales, han podido conocer los rincones y costumbres de estos dos municipios de la provincia de Málaga, de la mano de dos guías turísticas locales. La salida de la ciudad milenaria ha sido antes de las 8 de la mañana y el primer destino ha sido Mijas, donde han podido conocer lugares tan destacados como el santuario de la Virgen de Peña, el Museo de Miniaturas y el Museo Histórico-Etnológico.

Tras una parada para degustar la gastronomía local, han puesto rumbo al segundo destino: Benalmádena, donde han visitado el Castillo Monumento de Colomares, antes de regresar a la ciudad milenaria. Dado el éxito de participación de este viaje, el Ayuntamiento ha organizado una nueva visita a estos dos municipios, que tendrá lugar el próximo 16 de marzo.

Adra, 8 de marzo de 2022